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Concejal Delegado
de Depovies
del Ayuntandenio
de

San Celoni

Como representante del Magnífico Ayuntamiento de San Celoni, y

también de su digno señor Alcalde, don José M. Coll, nos entrevista
mos con el señor concejal delegado de deportes, don Fernando Cata

rineu, para pulsar como rersonaje oflcial, ei ambiente causado en San

Celoni por el logro del título provincial de campeones de 2.a catego
ría de balonmano por el equipo representativo de la Organización
Juvenil.

El señor Catarineu, con suma arnabilidad, atendió a nuestras pre
guntas:

—¿Cómo se ha acogido dentro del seno del Ayuntamiento este triun

fo de la Organización Juvenil?

—Como creo que sucede en todas aquellas poblaciones cuando

una entidad, sea de la índole que sea, aporta un motivo de orgullo
para el buen nombre de la ciudad, en el Ayuntamiento no hemos po
dido por menos que acoger con verdadera satisfacción este título de

campeones.

-

Ayuntamiento ha ayudado económicamente al equipo carn

peón?
—El municipio tiene consignado dentro de su presupuesto, un

apartado para prestar ayuda a todo el deporte y en este caso con

creto, hemos subvencionado a la Delegación local de Juventudes, a la

que pertenece el equipo de balonmano.

—¿Es elevada esta aportación?
—Procuramos que sea la maxima dentro de las posibilidades del

presupuesto municipal.
—El h:-.4ber quedado campeones habrá sido un motivo de satisfac

ción, ¿no es así?

—No solamente eso, sino que en nombre del señor Alcalde y todo

el consistorio, felicito cordialmente a estos muchachos que con su

proeza deportiva han dado nombre y lustre a la población.
—En San Celoni el campo municipal de deportes consta de un

campo de fútbol y una pista para balonmano y patinaje, ¿tiene pre

vistas la construcción de otras instalaciones?

—De momento existe el proyecto de la construcción de una pisci
na, cosa que se Ilevará a efecto en un plazo relativamente corto.

—4No es extraño que no tengan unas pistas para la práctica del

atletismo?

—Existen dificultades derivadas del problema terreno que de mo

mento son muy difíciles de resolver. De todas formas, en el campo

de fútbol ya practican muchos atletas encuadrados precisamente en

la Organización Juvenil.

—¿Alguna otra cosa, señor Catarineu?

—Felicitar nuevamente a estos muimficos muchachos y grandes
deportistas del equipo de balonmano y esperar que en el campeonato

de España la suerte les sonría y puedan traer para San Celoni, el

título regional primero y el nacional después.

Esta página es una gentileza de:
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Iinirenador del equipo de balonmano

J. San Celoni

Hombre simpatico, Ilano y afa
ble, el señor Mora, con una modes
tia que le honra, cla todo el mérito
del ascenso a sus jugadores.

—Señor Mora, ¿principal virtuc-I
de sus jugadores?

—Por encima de todo su entu
siasmo y amor propio en defensa
de los colores.

—Sinceramente, ¿usted creía
quedar campeones provinciales al
empezar la temporada?

—Cuando subin-los de tercera a

segunda, nuestra aspiración era la
de mantenernos dignamente en la
categoría.
—Janto temor tenía de los

equipos contrarios?

—Con sinceridad he de decirle
que creía que en segunda había

equipos mucho mejores.
—Para usted, ¿cuál ha sido el

equipo mas difícil?

—El Arrahona, de Sabadell.
—¿Su opinión del San Esteban,

segundo clasificado?

—Poseen un buen equipo. Indu
dablemente podían haber quedado
campeones.

--¿Hacen muchos entrenos?

—Esto es principalmente lo que
nos falta, ya que por lo menos ha
bríamos de entrenar dos veces por
semana. Las dificultades de no po

seer una pista cubierta o al menos Eso mismo decían este año, y
un sitio con dimensiones adecuadas ya lo vieron ustedes, quedaron cam
que nos cobijara de las inclemen- peones.

11. Josó Costa

cias del tiempo, es uno de los pro
blemas principales para la buena
preparación de mis muchachos.
—¿Satisfecho del rendimiento de

sus muchachos?

—Ni qué decir tiene, ya que to

dos son muy buenos chicos y muy

disciplinados.
—¿Sus esperanzas de cara a los

campeonatos de España?
—Tengo una confianza ciega en

mis jugadores, ya que con el gran

momento de juego y de moral que

atraviesan, espero poder llegar a

las finales.

—El próximo partido de fase de
sector tenemos entendido que ha
brán de jugarlo contra el Tarrago
na, ¿qué noticias tiene de este equi
po?
—Creo que es el equipo de la

Universidad Laboral y por ello es

toy seguro de que será un equipo
difícil.

—Jiene algún lesionado?

—Pues sí, por desgracia, no c.é

si podré contar con Soriano y 011er.
—Finalmente, señor Mora, ¿qué

espera hacer el próximo año en

primera categoría?
—Tengo fe ciega en mi actual

equipo. Ahora bien, con un par de

refuerzos espero poclarnos hacer

un digno papel.

lielegado del equipo de halonmano

(1. J. San Celoni

Otro muchacho joven, entusias
ta, es José Costa, que en caliclad de

delegado y en compañía de José

Catarineu acompañan siempre al

equipo.
--¿Podrías decirme en qué ha

tenido suerte el San Celoni para
conquistar este título provincial?

—Suerte puede decirse que la
hemos tenido en contar siempre
con el aliento y estímulo del públi
co celonés, ya que lo demás lo han
logrado los jugadores con su pun
donor y entusiasmo.

—¿Qué diferencia encontrásteis

entre tercera y segunda categoría?
—Pues que económicamente nos

fue mejor.
—¿Secreto de este éxito?

—Pues no efectuar gastos inne
cesarios, ya que incluso los despla
zamientos procuramos hacerlos en

coches particulares.
—¿Tú tarnbién estás convenci

do de que en primera os salvaréis
bien?

—Yo creo que visto el buen ren

dimiento del equipo y ampliando
la plantilla con algún jugador más,
y visto el decidido apoyo que nos

presta el público, podremos clasi

ficarnos bien en primera categoría.
La juventud, desde luego, es op

timismo.
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